



COMMUNIQUÉ DU 30 OCTOBRE 2012 SOUTIEN AU Pr GEORGES ERIC SERALINI

PÔLE MOST, fédération regroupant 40 structures associatives, a décidé, après approbation de ses membres, d'apporter officiellement son soutien à la démarche du Professeur Georges Eric SERALINI.

Les objectifs recherchés de ces travaux, tendant à défendre notre sécurité alimentaire, font partie intégrante de la veille environnementale et sanitaire que PÔLE MOST ne peut qu'encourager.

Des fonds indépendants devront être débloqués afin de permettre la réalisation d'études objectives excluant tout conflit d'intérêt sur des sujets de santé publique aussi sensibles.

Dr Meyer SABBAH
Président du PÔLE MOST